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フォーラムの目的
不登校は誰にでもおこる可能性
があります。保護者のみなさんに
情報を提供し、繋がりを作ること
で、孤立孤独を防ぐことを目的と
します。

　（参考データ）
　吹田市の令和６年度不登校児童生徒数 ９５７名
　その内、学校内外の機関等で専門的な相談・指導等
　を受けていない不登校児童生徒の割合は21.4％

吹田市不登校フォーラム2025

子供の育ち・学び・
未来を一緒に考えよう

13:00-17:00開場
12:45

2025年8 月2 日
土
曜
日

タイムスケジュール
　　　　13：10-14：50
　　　　　　①⾧田大嗣さんによる講演会[13:10-14:10]
　　　　　　 　　講話テーマ
　　　　　　　　「子供が学校に行けなくなったとき、どうすればいい？」　

　　　　　　　②髙山桂さんによる講演会      [14:10-14:50]
　　　　　　 　　講話テーマ
　　　　　　　　「学校に行きづらい子供たちの進路について」
　　　　　　　　※講演会では、質疑応答の時間がございません。ご質問は事前に
　　　　　　　　　　裏面のＱＲコードより受け付けいたします。

　　　　15：00-15：40
　　　　　　 不登校経験者・保護者のトークセッション
　　　　　　 　※ファシリテーターを入れてそれぞれの経験談をお話いただきま
　　　　　　　　　　 す。裏面のＱＲコードより、ZOOM配信でもご覧いただけます。

　　　　15：50-16：50　
　　　　　　 小グループに分かれて交流会(聞くだけ参加もOK)

吹田市不登校フォーラム2025の詳細は
こちらのQRコードからご確認ください。
※事前質問の締め切りは７月２５日まで。
吹田市PTA協議会ホームページ
https://suita-pta.com/

第一部

第二部

第三部

入場無料 申 し 込 み 不 要 / 入 退 場 自 由
小 さ な お 子 様 も ご 一 緒 に 参 加 い た だ け ま す

メイシアター1F集会室 (阪急吹田駅徒歩1分)

会場 ZOOM配信 (第二部トークセッションのみ)
※ZOOM配信の詳細は吹田市PTA協議会のホームページに記載しております



吹 田 市 不 登 校 フ ォ ー ラ ム ２ ０ ２ ５  登 壇 者 紹 介

当日は情報チラシコーナーも設置します。申し込み不要なので、お気軽にご参加ください。

抱え込まずに一緒に考えていきましょう。

第一部講演会　
「子供が学校に行けなくなったとき、どう
すればいい？」
⾧田　大嗣 (ながたひろし)

【ご所属・肩書】
吹田市教育委員会チーフ・スクールソーシャルワーカー(SSW)
社会福祉士・精神保健福祉士
一般社団法人 ATTI Japan 理事

【主なご経歴・専門分野など】
関西学院大学大学院人間福祉研究博士前期課程修了。
大阪府、摂津市、箕面市のSSWを経て現職。
社会福祉学、スクールソーシャルワーク、トラウマ・愛着障がい
のケアなどを専門に活動している。

【メッセージ】
子供たちを支えるには、保護者の皆さま、学校の先生、私
たち専門職がチームになることが何より大切だと感じて
います。今回のフォーラムをきっかけにチーム吹田の輪
がさらに広がることを願っています。

第1部　（講演：学校に行きづらい子供との関わり方）
　・親の心構えを見直すきっかけになった。
　・「不登校は問題行動ではない」というメッセージに安心した。
　・文部科学省が示す不登校に関する見解を知り、考え方が広がった。
　・多様性の時代における子供の学びの場の重要性を再認識できた。
　・子供の学びを支えるための社会的支援の必要性を感じた。
第2部　（不登校経験者・保護者によるトークセッション）
　・当事者の話を聞くことで新たな視点を得られた。
　・不登校で肩身の狭い思いをしていたが、それは不要だと感じられた。
第3部　（参加者交流会）
　・同じ悩みを持つ参加者と話すことで安心感が得られた。
　・先輩保護者からの具体的なアドバイスが役立った。
　・自分だけではないと感じ、元気をもらえた。

第一部講演会　
「学校に行きづらい子供たちの進路について」

髙山　桂 （たかやまけい）

【ご所属・肩書】
吹田市内中学校 指導教諭

【主なご経歴・専門分野など】
数学科教員。公認心理師。 吹田市進路保障協議会の事務局に20 
年間関わり、現在、同協議会事務局⾧。
また、民主的で誰もが安心して過ごせる学校づくりをテーマに活
動し、認定 NPO 法人カタリバのルールメイキング教員アンバサ
ダーとして、生徒主体で対話を通した学校づくりや校則見直しの
取り組みの価値の普及にあたっている。

【メッセージ】
学校に登校しづらい子供たちとのかかわりから、教職員
として多くのことを学びました。今回こうした機会をい
ただけたことを大変光栄に感じております。よろしくお
願いいたします。

事前質問は
こちらより

昨年度参加された方々の感想

第一部

※質疑応答の時間が取れない為、皆さまからの質問を事前に
　受け付け、その中より講演会で回答させていただきます。

※第二部(15:00-15:40)のみ配信いたします。

ZOOM配信は
こちらの入口より

第二部

昨年度の様子

情報チラシコーナー


